



## 学生企画で11周年。今年は初のオンライン配信へ オンラインで届ける「Candle Night 2020」

追手門学院大学（大阪府茨木市、学長：真銅正宏）の学生たちが企画・運営する冬のキャンパスイベント「Candle Night」が11年目を迎え、今年は完全無観客のオンライン配信でキャンドルに彩られた会場の様子をお届けします。

このイベントは、地域の方々にも大学を開放し、キャンパスいっぱい広がるキャンドルの幻想的な光を楽しんでもらおうと毎年開催をしています。今年は新型コロナウイルス感染防止の観点から、オンラインによる映像配信となりました。このような時だからこそCandle Nightの灯で日本全国を繋げようと、参加する54名の学生は「日常」をテーマに、約4000個のキャンドルを使用し、13個のキャンドルオブジェを制作しています。また、全国各地から募集したメッセージキャンドルの展示も行います。

12月19日（土）茨木安威キャンパスを会場に、無観客のなか学生たちの手で点火作業を行い、撮影を行います。4000個全てのキャンドルを第2グラウンドにまとめて展示することで、より壮大で幻想的な空間を演出しています。

映像は、後日大学のHPで公開する予定です。

（キャンパスへの入構は、関係者以外ご遠慮頂いております。）

### 【ポイント】

- 学生が企画・運営を行う毎年恒例の冬のキャンドルイベントを今年はオンライン配信
- 学生が「日常」をテーマに作成した13個のキャンドルオブジェと、全国各地から届いたメッセージキャンドルを展示
- 無観客で点灯させ、4000個のキャンドルを1カ所に集めて壮大な空間を演出し、撮影

行事名：Candle Night 2020「日常」

公開日：2021年1月上旬の予定

公開先：大学HP上でオンライン配信。以下のホームページよりアクセスください。

[https://www.otemon.ac.jp/event/campus/\\_14404.html](https://www.otemon.ac.jp/event/campus/_14404.html)

以下のSNSで制作の様子や最新情報を発信中

【Twitter】 @OGU\_CandleNight 、【Instagram】 candlenightogu



昨年制作したキャンドルオブジェ



全国から募集したメッセージキャンドル